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NAVALCARNERO 

En la construcción de una 
plaza de Villaviciosa 

PUEDEN 
TRABAJAR 

LOS 
PARADOS 
Así lo pidió 
al pleno un 

edil comunista 

Los plenos en Villaviciosa se 
vienen desarrollando con una 
cordialidad total y absoluta 

entre los miembros de la 
Corporación; para muestra 

sirve un botón y tomemos como 
base el pleno del pasado día 6, 
donde se discutieron asuntos, 

debatiéndose entre los 
concejales como una pina unida 

de vecinos y no como por 
desgracia ocurre en otros 

municipios, donde los intereses 
partidistas prevalecen ante los 

intereses ciudadanos. 

Se acordaron en dicho pleno 
asuntos relativos a contrata
ción de personal encargado de 
servicios municipales, con con
trato improrrogable por el pe
ríodo de un año, pues se está a 
la espera de convocar concur
sos para la adjudicación defini
tiva de las plazas. 

Siguiendo criterios profesio
nales, personales y sociológicos 
se eligieron y nombraron a 
quienes durante este período 
ejercerán el cargo de encarga
do de obras y dos operarios. 
Las retribuciones aproximadas 
de estos tres nuevos operarios 
oscilan entre las 32.000 pesetas 
y 28.000 pesetas, según las ca
tegorías profesionales. 

Se hizo una actualización del 
inventario de bienes patrimo
niales y se expuso la necesidad 
de liquidar la deuda contraída 
por Corporaciones anteriores, 
año 1972, con la empresa 
Unión Eléctrica. 

Una vez terminado el pleno, 
el concejal García Bustamente, 
del PCE, rogó a la Corporación 
que en la construcción de una 
plaza, zona verde, sita en la co
lonia de Sacedón, se emplea
ran trabajadores del paro que 
no estuvieron percibiendo el 
subsidio de desempleo. Los 
gastos que esto supusiera, unas 
500.000 pesetas, lo cubriría el 
Ayuntamiento mediante dona
tivos; se admitió la sugerencia, 
que ha pasado a la Comisión 
Informativa de Obras para su 
posterior estudio. 

r 
Al Ayuntamiento de Móstcles, por diversos impuestos 

LE DEBEN 300 MILLONES 
Ya comentamos en su día la importancia que para una 

localidad de amplia demografía como 
Móstoles suponía la rúente de Ingresos a través 

de impuestos, arbitrios y tasas municipales. 
Pues bien: el problema se agrava si 

tenemos en cuenta que por distintos conceptos el 
Ayuntamiento tiene pendiente de cobro más de 
300 millones de pesetas, todo ello desde el año 

1975 aproximadamente y generalizado en el año 1977 
miento mostoleño incremen-

v: 

Es, por lo tanto, una de las 
máximas preocupaciones que 
en estos momentos aborda a 
los ediles mostoleños, de tal 
forma que será una de las 
medidas urgentes en poner 
en práctica; es decir, el cobro 
de éstos atrasos para poste
riormente actualizar el pa
drón de cobros, que a su vez 
está deteriorado por falta de 
mantenimiento correcto del 
mismo. También recordemos 
que los impuestos, su impor
te, databa del año 1977, por lo 
que el incremento experi
mentado en un 30 por 100 
aproximadamente se consi
dera como una medida pru
dente y necesaria. El mayor 
incremento lo ha experimen
tado el impuesto de Radica
ción. Aun así, las industrias 
de Móstoles satisfacen menos 
cantidad por dicho impuesto 
que en otras localidades. 

Es también política del 
nuevo y democrático ayunta-

tar los impuestos de tal forma 
que se haga bueno el princi
pio de pagar más el que más 
tiene. Se pone como ejemplo 
las grandes inmobiliarias y 
otros negocios altamente lu
crativos, de tal forma las li-

Madrid y otros catorce muni
cipios de la provincia entre 
los que se cuenta Móstoles, 
con el fin de la utilización 
por parte de éstos de la Aca
demia de Policía Municipal 
del Ayuntamiento de Ma
drid, a fin de que los futuros 
policías municipales de estos 
municipios cursen sus estu
dios y se formen en la citada 
academia. Móstoles es una de 
las localidades que, por sus 
características un tanto com
plejas, está muy necesitada 
,de una Policía Municipal efi
ciente, entrenada, capaz y 

£1 principio de «el que más tenga, más 
pague», política fundamental del nuevo 

Ayuntamiento 
cencías de obras mayores ven 
incrementado su aportación 
al municipio en un 20 por 100 
mientras que los impuestos 
de solares y plusvalías podría 
llegar hasta un 100 por 100 de 
su cotización actual. 

POLICÍA MUNICIPAL 
Para mañana, día 15, está 

previsto firmar un acuerdo 
entre el Ayuntamiento de 

Villamanta: El nuevo centro escolar ya. terminado 

SIGUE CERRADO 
El Ayuntamiento habla de falta de 

interés de los responsables 
del Ministerio de Educación 

Mariano Núñez, alcande de Villamanta, y el completo de su 
corporación, han manifestado a CISNEROS su inquietud 
por la falta de interés de los responsables del Ministerio 

de Educación y Ciencia por el retraso que sufre la 
apertura del nuevo grupo escolar, terminado 

desde hace ya más de cuatro meses y que no ha entrado en 
funcionamiento todavía debido a la falta de mobiliario. 

Después de la inversión de algunos millones en 
dicho centro en su fase de construcción, los alumnos 

siguen utilizando las mismas aulas que 
tenían antes, algunas de las cuales, según opinión 

de Núñez, amenazan ruina 

Se denuncia también la falta 
de atención en cuanto a la re-

eoblación forestal del vivero, 
ticha repoblación debería de 

hacerse en ésta época del año, 
y aunque está aprobado por 
parte de la Diputación, sigue 
exponiendo el.señor Núñez, no 
se puede llevar a cabo todavía 
por falta burocrática de dos 
firmas, las delpresidente y se
cretario de la Corporación pro
vincial. 

Por este simple trámite es 
posible que la repoblación fo
restal de vivieros en Villaman

ta tenga que llevarse a cabo en 
el mes de mayo, si es que el 
tema no se acelera. 

Villamantílla: Acuerdos 
fiscales 

En el pleno celebrado el pa
sado viernes se acordaron, en
tre otros puntos, dos de tipos 
fiscal. De tal forma se aprobó 
el pago de 300 pesetas por per
petuidad de sepulturas como 
Í>ropiedad del suelo, corriendo 
os gastos de construcción de 

las mismas por cuenta del pro
pietario. 
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Los Palcos 
TABERNA ANDALUZA 

Exposición de Botas de orlan» 
en roble americano 

Servimos n/ extensa gama de 
vinos finos y olorosos con 

« V e n e n c i a » 

e-'t^n-o- -u- <^_y¿¿t C¿0-??s ¿&€<CccZ& 

SU VINO ESPAÑOL A DOMICILIO 
- DIRECCIÓN DE EMPRESAS 
- F I N DE CURSO 
- FIN DE CARRERA 

K^ns^e^ 

- CUMPLEAÑOS-SANTOS 
- DESPEDIDAS DE SOLTERO 
- C E L E B R A C I O N E S 
- H O M E N A J E S , E T C . 

GALERÍA COMERCIAL CENTRO ARGUELLES 
ENTRADA¡ POR C/. GAZTAMBIDE, 24 y 26 
PATIO-LOCALES BAJO IZO. - TEL. 243 80 50 

M A D R I D - I S 

MARTIN DE LOS HEROS, 82 
TELEFONO 244 SS 64 

M A D R I D - S 

efectiva, lo que dará una ma
yor seguridad a sus ciudada
nos, tema éste que nos consta 
es preocupación constante 
del alcalde de la localidad, 
Bartolomé González. 

ESTORIL II 
Los vecinos de la urbaniza

ción Estoril II, han elevado 
una petición al concejal dele
gado de Vías y Obras del 
Ayuntamiento de Móstoles 

basadas en los siguientes 
puntos y expresada en los si
guientes términos: 
• Limpieza y acondiciona
miento, amén de su fina11??! 
ción, de la avenida Alcalde 
de Móstoles y comienzo de » 
de Salcillo. 
• Mantenimiento, regulación 
y reposición del alumbrado 
general de las calles. 
• Hacer badenes y crear pasos 
de cebra en las calles más írn-
portantes de la urbanización 
y de forma primordial e" 
aquellos donde estén ubica
dos centros escolares. 
• Reestructuración de la pia] 
za existente en la intersec
ción de las calles Goya y 0a1* 
cilio. . . 
• Obligar a los propietarios QC 

locales comerciales, vacios. 
que no lo hayan efectuado, * 
sanear y cerrar los misino 
para evitar de ésta forma to
cos de infección por inmun
dicias y madrigueras de ra
tas. . 

Remarcan los vecinos J 
Estoril II, que estas pe""0/ 
nes se vienen realizando des 
de hace algún tiempo, sin qu* 
por el momento se tenga nin
gún logro, a pesar, se Ia"16?! 
tan, de haberlo negociado & 
forma incluso personal. 

La reploblación forestal, entre las preocupaciones de Villaman 

Villanueva de Perales-
Casi tres millones p*ra 

asfaltado 

Igualmente se aprobó el 
pago de 1.500 pesetas por veci
no cuando éstos quisieran ac
ceder al derecho de enganche 
y acometida a las redes de dis
tribución de aguas y de sanea
miento. 

Un total de 2.935.000 P¿¡ 

Se hizo, igualmente, un estu
dio de las obras más urgentes a 
realizar en la localidad para 
remitirlas al Gobierno Civil y 
Diputación, pues dichos orga
nismos han prometido prestar 
apoyo para la realización de 
dichas obras. 

y con realización inme*»1** ^gr 
el presupuesto para e í e

o av¡-
óbras de canalización y Pgaji 
mentación de la calle de 
Antonio. ... de 

Las calles de Villanueva ^ 
Perales se encuentran, P°f tri
parte, asfaltadas en sü.^n¿e 

l á x i n $ 
veinte días sé espera °»4sta-
terminadas las obras de 1 

dad, y en un plazo nww^jgji 

lación"desuna tubería de ^ 
pulsión^ y bomba de Prefnr0íi Se llegó a la conclusión de 

que lo más importantes por el 
momento era pavimentar unos 
setecientos metros de calle, 
como complemento de lo asfal
tado el pasado año; la repara
ción de la Casa Consistorial, un 
tanto deteriorada; la repara
ción de las paredes que vallan 
el cementerio y el traslado por 
medio de tuberías de las aguas 
de los manantiales del pueblo 
hasta un caño próximo al lava— en obras, la de VillanueV 
dero antiguo. llamantilla. 

agua. Su presupuesto ap f i 
mado es de cuatro mil*0', ve-

Hay satisfacción en*re,. efeC' 
cindario, ya que las obras , 
tuadas por la Diputación te 
vincial están practican1 ^ 
terminadas. Son las reier de 

ue 
1»» 

e*1/ al acondicionamiento 
carreteras provinciales QK ¡jiU 
lazan Villanueva con la J , & \% 
e igualmente casi termín va; 
de enlace con Sevilla la *%fv 

ACLARACIÓN 
Un lamentable error hizo que en esta 11 

página se 
uu lameniaoie error nizo que en esta misma p<»B' -:nto 

dijese el̂  pasado viernes que Jos concejales del Ayuntarn'^^ 
de El Álamo habían visto aumentado su sueldo hasta crit*' pesetas mensuales. La cantidad está correctamente eS„úal 
pero lo cierto es que tal retribución corresponde al total ar» gl 
Quede, pues, constancia de la rectificación de un error P° 
que pedimos nuestras disculpas. 
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MADRID 

Se inicia así la descentralización municipal en Madrid 

1.588 MILLONES PARA 
LAS JUNTAS DE DISTRITO 

La propuesta sobre su financiación 
incluye una partida a distribuir según 
el número de vecinos de cada distrito 

La Casa de la Villa se descentraliza 

aproj* ""as semanas informábamos en CISNEROS del decreto 
COÍCPI?'° ' ) o r e ' P , e n o d e ' Ayuntamiento de Madrid por el que se 

t-Qian a las juntas municipales de distrito atribuciones que 
hasta ahora les estaban vedadas 

partidas ya 
presupuesto 

lizacfA
decreto sobre descentra-

ahora
 municipal se completa 

f¡nah„^on u n a propuesta sobre 
Cüy0K

lación d e l a s Juntas a 
ClS^E°Rn d ° r h a t e n i d o a c c e s 0 

jüntoán,donos en el cuadro ad-
t)Ue ¡ ' d e l°s cinco apartados 
presun g r a n e l conjunto del 
cer0

 P U e st°. solamente el ter-
'"ÍDCIM

 n u e v o este año, por un 
£ur» total de 295 millones. 

correL°tros cuatro apartados as¡fin=50nden a Dartidas va 
def^das en el 

j¡f"° anterior. 
lloHes°njUnto d e l o s 1 5 8 8 . 5 m i " 
l8jUn.Se distribuirá entre las 
tc-act,, ? "municipales de distri-
cár>doio j - e n t e existentes, apli-

La * dlversos criterios. 
tn'Uon,artlda primera, de 153,5 
ción d

es,' se distribuirá en fun-
tes pa^

 I o s criterios ya vigen-
La ,? anteriores ejercicios. 

tniUoh.artlda segunda de 100 
ción de ^

 s e distribuirá en fun-
as Por i Peticiones formula

os ftiiL • coordinadora de jun* 
L '"nicipales de distrito. 

•»iill0P
artida tercera, los 295 

fár, e nuevos, se distribui
d o 1 1 . Principio según el nú-

st>"ito n a D Í t antes de cada 
'°s 8onlter!0 d e distribución de 
cUar t aV^ones de la partida 
, La. * s« aún por definir. 
ribUiH=. d a quinta será dis-
í° de ni e n función del núme-
? s en J18 escolares existen-
?°rh n c a d a distrito, pues los 

°Was i ° n e s están destinados a 
, C0n «i íecuperación. 
0 aeott • d e evitar un rápi-

V t a a m i ento de las partidas 

mentos se han constituido ya 
todas las juntas municipales de 
distrito, a excepción de las de 
Salamanca y Retiro, que lo ha
rán próximamente. 

1. PARTIDA ASIGNADA EN EJERCICIOS 
ANTERIORES 

1.1 Fiestas de los distritos 13,5 
1.2 Socorro y asistencia social 90 
1.3 Desalojos de fincas....; 40 
1.4 Gastos menores 10 153,5 

2. OBRAS, ALQUILERES, MOBILIARIO 
2.1 Obras y acondicionamientos 54 
2.2 Alquileres 30 
2.3 Mobiliario 12 
2.4 Máquinas de oficinas 4 100 

. OBRAS Y ACTUACIONES PROPIAS DE 
LAS JUNTAS 

3.1 Ayuda a centros sociales, de tercera 
edad y jóvenes 50 

3.2 Obras y actuaciones menores de carác
ter urgente 60 

3.3 Actuaciones menores en parques y jar
dines y arbolado 25 

3.4 Animación cultural y deportiva; empleo 
tiempo libre; pro
moción asociativa 100 

3.5 Información ciudadana 60 295 

COMPETENCIAS TRANSFERIDAS 
Reparación de baches y conservación y 
reforma de pavimentos 800 

COMPETENCIAS COMPARTIDAS 
Reparación en colegios nacionales e in
ternados 240 

TOTAL 1.588,5 

Organizados por el 
Ayuntamiento 

CONCURSOS 
DE 

POESÍA 
EN 

LEGANES 
Todos los niños de Leganés 

cuya edad no supere los 
catorce años podrán 

participar en un concurso 
infantil de poesía que ha 

convocado el Ayuntamiento 
a propuesta de la Delegación 

de Cultura. 
Los poemas, que no po

drán tener menos de veinti
cinco versos, deberán en
tregarse antes del 12 de 
abril, estar escritos a má
quina o a mano con letra 
muy clara, con un título o 
lema. En otro sobre aparte 
se meterá el nombre del au
tor, se cerrará y se escribirá 
sobre él el lema. 

Se convoca igualmente 
un concurso juvenil de poe
sía para personas entre ca
torce y veintiún años, y un 
tercero para mayores de 
veintiuno. 

Todos los poemas serán 
presentados en la Delega
ción de Cultura del Ayun
tamiento. Los premios se
rán, respectivamente, de 
5.000, 10.000 y 20.000 pase-
tas, aunque habrá también 
segundos y terceros pre
mios en cada concurso. El 
fallo del jurado se hará pú
blico el próximo 3 de mayo. 

Parla: Sienta las bases de actuación municipal 

PROGRAMA PARA 
TRES AÑOS 

El relativo a 1980 será llevado al pleno del 
mes de abril 

El Ayuntamiento de Parla es probablemente el único dentro de la 
provincia de Madrid que está trabajando en la elaboración de un 

programa de actuación a tres años. El de 1980 tendrá un 
presupuesto de 250 millones, ya aprobado, y será llevado al pleno 

del mes de abril, según informó a CISNEROS el alcalde, 
Francisco González. 

?Í°ipal|r«s
C*iainJ:?'las Juntas mu-

*M pian
s de distrito establece-

„?1 coi,*es trimestrales que se-
Ne¡¡ d u o s p o r l a s aelega-
* Seftaivf 0 " r a s y servicios y 

Jza, respectivamente, y 
ueiegación de hacienda 

rM bues de distrito establece
rán r n e s W"«»>*«-i-- — ••» »-s 
Por \~ 

El^os casos; 
!'stQ aislamiento tiene pre-
H peeiaP ?bar un presupuesto 
ri1 cual urbanismo, dentro 

a CaH
se asignará una parti-

a a a junta. En estos mo-

El programa de actuación 
municipal para este año está 
ya prácticamente ultimado. Ha 
sido elaborado por una comi
sión mixta PSOE-PCE a partir 
de esos 250 millones que el 
Ayuntamiento piensa invertir 
a lo largo del año. 

Francisco González informó 
a CISNEROS que de momento 
no se aprobarían presupuestos 
extraordinarios, si bien los te
nemos previstos, concretamen
te en Urbanismo y Servicios y 
Obras, y quizá en algunas otras 
áreas más adelante. 

Los puntos más importantes 
que plantea el programa de ac
tuación municipal para este 
año en esta localidad del cintu-
rón de Madrid, de casi 80.000 
habitantes de hecho, se refie
ren a urbanismo, abasteci
mientos de agua, Hacienda, sa
nidad, transportes y enseñan
za, entre otros. 

En urbanismo se trata, fun
damentalmente, de acabar con 
el caos actual, iniciando los es
tudios para la revisión del pla
neamiento en la dirección de ir 
dando los pasos necesarios 
para la redacción del futuro 

plan general de ordenación ur
banística. 

El problema del abasteci
miento de agua se piensa tener 
solucionado para antes del ve
rano o inmediatamente des
pués. Según manifestaron 
fuentes del propio Ayunta
miento a CISNEROS, la red de 
abastecimiento que el Canal de 
Isabel II está llevando a efecto 
se confía que finalice antes del 
verano. El problema que ha 
surgido estos meses es el de la 
financiación de las obras, que 
se hacen con el apoyo econó
mico de la Diputación y la co
bertura crediticia del Banco de 
Crédito Local. El dinero no 
siempre ha llegado a punto y 
en ocasiones las obras han es
tado paralizadas. En estos mo
mentos se trabaja a buen rit
mo. 

HACIENDA 
Por lo que se refiere a Ha

cienda, ya en el último numero 
de CISNEROS dábamos cuenta 
del llamamiento efectuado por 
la Corporación a todos los veci
nos e industriales para ponerse 
al día en sus contribuciones. El 

Francisco González, alcalde de Parla 

Ayuntamiento quiere este año 
realizar un censo que permita 
realizar la actividad recauda
toria con mayor eficacia que 
actualmente. 

En materia sanitaria, el 
Ayuntamiento quiere, y lo está 
ya gestionando, un ambulato
rio y un consultorio más que 
añadir al recientemente inau
gurado. El nuevo consultorio 
estaría localizado en la zona 
norte. 

Se piensa impulsar la cons
trucción de la vía de circunva
lación en la carretera de Ma
drid a Toledo a su paso por 
Parla, proyecto que actual
mente tiene paralizado la Di
rección General de Carreteras. 
La carretera que comunicará a 

Parla con Pinto entrará pronto 
en funcionamiento. 

Respecto a circulación y 
transportes, están ya muy. 
avanzadas las negociaciones 
con Renfe, que permitirán la 
llegada del suburbano al muni
cipio. El programa de actua
ción municipal prevé igual
mente la entrada en funciona
miento de una línea de autobu
ses circular que comunicaría 
todo el pueblo. 

Por no hacer exhaustiva la 
relación de objetivos fijados 
por el programa de actuación 
municipal, digamos finalmente 
que el programa se plantea 
también acabar con el déficit 
escolar existente, calculado en 
unas 3.100 plazas. 



MADRID ALCALÁ 

Getafe: Asciende a 766 
millones de pesetas 

APROBADO EL 
PRESUPUESTO 
Se completará con otro extraordinario, 

destinado a equipamientos 
En el número 10 de CISNEROS dedicábamos un amplio trabajo 
a recoger las líneas fundamentales del programa de actuación 

municipal para 1980, elaborado 
por la mayoría de izquierdas que gobierna el Ayuntamiento 
de Getafe tras las elecciones del 3 de abril. Días más tarde, 

el pleno del Ayuntamiento aprobó el 
presupuesto necesario para 

llevar adelante todos los proyectos planificados. 
El presupuesto asciende a 

766 millones de pesetas, lo 

?ue significa un aumento de 
35 millones respecto al del 

año anterior. 
Las principales partidas de 

ingresos que contempla el 
presupuesto son las corres
pondientes al impuesto in
dustrial (177 millones), parti
cipación en el impuesto sobre 
carburantes (60 millones) e 
impuesto de radicación (50 
millones). 

PRESUPUESTO 
EXTRAORDINARIO 

Por otra parte, parece ser 
que el Ayuntamiento de Geta
fe irá en breve a la elabora
ción de un presupuesto ex-

En Alcorcen 

SE CREARA 
UN CENTRO 

DE MEDICINA 
PREVENTIVA 
Ha sido solicitada 

también la 
construcción de 
una clínica de 

urgencias 

En el pleno del Ayuntamiento 
de Alcorcen celebrado el 

viernes día 29 de febrero se 
dio cuenta de la aceptación 

por parte de la 
Delegación Provincial de 

Sanidad de la instalación de 
un centro 

de medicina preventiva en los 
locales donde estaba ubicado 

el consultorio de la avenida de 
Lisboa tiempo atrás 

La petición había sido rea
lizada previamente por el 
Ayuntamiento de cara a cu
brir en lo posible las actuales 
deficiencias en materia de 
equipamiento sanitario que 
padece la localidad. La Cor-

Í
(oración acordó solicitar de 
a Delegación Provincial de 

Sanidad la apertura en Al
corcen de un centro de ur
gencias. 

Como se sabe, el equipa
miento sanitario de los muni
cipios depende de la Admi
nistración Central. A los 
Ayuntamientos les cabe ce
der los terrenos o proporcio
nar los edificios para que las 
delegaciones territoriales del 
Ministerio de Sanidad inicien 
los trabajos de apertura de los 
correspondientes centros, 
hospitales, ambulatorios o 
consultorios. 

Esto lleva con frecuencia a 
enfrentamientos entre las 
corporaciones locales y el Mi
nisterio de Sanidad, que se 
inhibe ante las iniciativas de 
los Ayuntamientos. 

El alcalde de Alcorcón es 
es socialista José Aranda. 

traordlnario destinado a equi
pamientos, fundamental
mente. 

La cuan t í a de es te 
presupuesto podría ascender 
a unos 500 millones de pese-
tai, de los cuales 400 procede
rían de un préstamo del Ban
co de Crédito Local. 

Finalmente, hay que cons
tatar la inauguración del Cen
tro Municipal de Salud, que 
cubrirá las áreas de planifica
ción familiar, educación sani
taria y toxicomanías. 

JORNADAS SOBRE 
EDUCACIÓN FÍSICA 

Y DEPORTE 
El pasado sábado, 8 de 

marzo, se clausuraron las I 
Jornadas sobre Educación 
Física y Deporte, organizadas 
por el Patronato de Instala
ciones Deportivas Municipa
les del Ayuntamiento de Ge
tafe, que se celebraron en la 
Casa de la Cultura. 

En las mismas han partici
pado, junto a miembros de la 
Corporación, destacados es
pecialistas y entendidos en el 
tema, entre ellos Fernando 
Sánchez Bañuelos, director 
del INEF, Tonia Lacasa, pro
fesora de Educación Física 
del colectivo de educación 
preescolar Tabula, y Manuel 
Pascua Piqueras, entrenador 
de atletismo. 

Mejorada del Campo: La Delegación Provincial del MEC 

ACUSADA DE 
OBSTRUCCIÓN 

Después de las numerosas gestiones realizadas por la Comisión 
de Enseñanza y de las 

no menos numerosas excusas por parte de la Delegación 
Provincial de Educación para «no recibir a los representantes del 
Ayuntamiento», según ellos mismos han manifestado, el día 4 el 

subdelegado de Obras, Martínez Vivar, mantuvo 
una entrevista con el presidente de la Comisión de Enseñanza, 

Rafael Cerquera, y el director del colegio nacional Ruiz de Alda. 

Las impresiones que sacaron 
los representantes del Ayunta
miento fueron «muy malas». 
«No nos han dicho que no al 
arreglo de las cuatro aulas del 
colegio Hilario Buendías, pero 
con sus exigencias hacen que 
el asunto tenga muy difícil so
lución.» 

Al parecer, hace meses la 
Delegación envió sus técnicos 
para que presupuestaran el 
proyecto que el Ayuntamiento 
solicitaba y que consistía en el 
arreglo de cuatro aulas y la ca
lefacción del Hilario Buendías, 
las vallas de cerramiento y el 
arreglo de las viviendas de los 
maestros. Todo ello alcanzaba 
la suma de 9.300.000 pesetas. 
«Ahora piden que el proyecto 
se desglose en dos partes; por 
una, el arreglo del Buendías, y 
por otra, los otros dos puntos, y 
además dicen que los técnicos 
municipales hagan otro presu
puesto. En cuanto a la finan
ciación, la Delegación apunta 
que el 30 por 100 del coste lo 
paguemos a medias entre ellos 
y el Ayuntamiento. Así no hay 
quien se aclare.» 

Ante esta situación, el 
Ayuntamiento ha emitido un 
comunicado de protesta en el 
que, entre otras cosas, dice: «A 
la vista de las prácticas dilato-

En una nota de 
protesta, el 

Ayuntamiento habla 
también 

de «prácticas 
dilatorias», por 
los retrasos en 

temas escolares 

rias y obstruccionistas con que 
actúa la Delegación Provin
cial, el Ayuntamiento quiere 
hacer pública su más enérgica 
protesta ante lo que considera 
una forma poco seria de escu
rrir el bulto y aplazar «sine 
die» la solución de los proble
mas escolares de Mejorada del 
Campo y, en general, de toda 
la provincia. 

Son más de nueve meses los 
que viene arrastrándose el 
problema del arreglo de las 
cuatro aulas, sin que, a pesar 
de la insistencia de esta Corpo
ración, se dé una solución defi-

La infraestructura sanitaria de Coslada 

MUY DEFICIENTE 
El presidente de la Comisión de Sanidad de Coslada, Antonio 

Bellido, ha manifestado 
que la situación del pueblo, en lo referente a equipamientos 

sanitarios, es deficiente en su infraestructura. «Un pueblo que 
ha crecido tanto en tan poco tiempo y donde no se han 

respetado, la mayoría de las veces, muchos aspectos sanitarios no 
podría dar un balance positivo.» 

«En equipamientos sanita
rios, el pueblo padece las pocas 
previsiones que se venían ha
ciendo sin tener en cuenta el 
ritmo de crecimiento en que se 
ha desarrollado y su expan
sión, ya que demográficamente 
su desarrollo es un fiel reflejo 
de los intereses y la especula
ción entre propietarios del sue
lo y constructores de vivien
das, dando como resultado ba
rrios distantes entre sí, que, 
ante la sola asistencia de un 
consultorio, plantea desplaza
mientos, una pérdida de tiem
po incalculable para todos los 
vecinos de Coslada, así como 
una gran masificación en las 
consultas.» 

«La Comisión de Sanidad es
tá realizando las gestiones 
oportunas para que se puedan 
construir dos consultorios, que 
podrían estar situados uno en 
el barrio de Ciudad San Pablo 
y otro en el barrio de Vallea-
guado. En el barrio de la Esta
ción se está acondicionando un 
local en el que se ubicará la 
clínica para el servicio de ATS. 
También se tiene un amplio 

La Comisión de 
Sanidad persigue 

la construcción 
de dos 

consultorios, 
así como la ubicación 

del Hospital 
Comarcal en 

el pueblo 

trabajo realizado para el plano 
sanitario y necesidades de Cos
lada en perspectiva de la ges
tión mancomunada de un hos
pital comarcal que atienda a la 
subcomarca en la que están re
cogidos los pueblos de Coslada, 
San Fernando, Mejorada del 
Campo y solicitado la inclusión 
de Velilla de San Antonio. 

DESCENTRALIZACIÓN 
SANITARIA 

Para el proyecto de Hospital 
Comarcal se aprobó entre los 

delegados de cada Ayunta
miento su ubicación en Cosla
da, por la disponibilidad de te
rreno y medios de comunica
ción para los cuatro pueblos. 
La idea de mejorar el servicio 
sanitario es una preocupación 
constante de esta comisión, por 
cuanto que las necesidades de 
todos los pueblos mencionados 
son reales y tenemos muy cla
ro el derecho a la salud de to
dos los ciudadanos en una me
dicina y asistencia sanitaria 
descentralizada e integrada 
dentro de un buen servicio que 
recoja el reconocimiento, tra
tamiento, rehabilitación, análi
sis, cirugía, etc. 

Otro serio problema con que 
nos enfrentamos es el cemen
terio y su desplazamiento. El 
problema es un fiel reflejo de 
la falta de preocupación y pre
visión que hemos tenido. La 
capacidad actual sólo tiene 
margen para un año aproxi
madamente, sin contar con 
una posible catástrofe, que 
pondría a este servicio en una 
situación tremendamente difí
cil. Respecto al desplazamiento 
del cementerio, existe un estu
dio realizado por la Comisión 
de Urbanismo sobre su posible 
emplazamiento y del coste de 
su realización. La mayor difi
cultad que tiene el proyecto es 
la forma de obtener el suelo. 

nitiva al problema, que cobr 
especial importacnia de cara\ 
curso que viene. Es inexpu0* 
ble la negativa por parte de 
Delegación a construir nuev 
centros escolares, a P6^1^. 
que, en el caso concreto de «j. 
jorada, fue ella misma la 1,e 
reconoció la necesidad 
crear para el próximo cun*j 
960 nuevos puestos escolares; 
concedió la edificación de B 
centro de 24 aulas de **£ 
(cosa que fue cancelada pos i 
riormente), llegando incluso> 
decirnos que de preescolar y 
hablaríamos en una V>™£jL 
reunión. ¿Cabe mayor desi 
chatez? 

Evidentemente, una ** 
más, los hombres de UCD pu 
den prometer y promete • 
pero ahí se queda todo.» 

Los responsables de en 
ñanza del Ayuntamiento » 
vuelto a pedir una nU*jva

nro-
trevista con el delegado p 
vincial de Educación, sei . 
Jerez, que les ha sido cone ^ 
da para el próximo día ¿v 

este mes. 

EL BOLETÍN MUNICIPAL 
EN MARCHA $ 

El boletín municipal ya «^ 
en marcha. La vieja idea o"¡ 
nueva Corporación Mun,cv 
de tener un vehículo de coi 
nicación con todos los vec 
y en el que tendrán cabida 
das las opiniones será una 
lidad el día 28 de marzo. 

El Ayuntamiento fue coi«£ 
nicado por la Secretaría de ^ 
tado para la Información ^ 
que les había sido concedí o 
autorización provisional P ^ 
publicar 15 números. E1 °~¡y 
tín será gratuito y la fin,a"pU-
ción se hará por medio de v 
blicidad y de una aporta^ 
del Ayuntamiento. 

MASIVO ADIÓS A UN 
BUEN AMIGO r0 

El pasado mes de feD •„. 
todo el pueblo de Mejoradai»]a 
tió con profundo Aoi°aüf 
muerte de un vecino muy 4 ^ 
rido: Gonzalo Sierra, jefel ¿¿ 
de Sanidad. Médico *£"*%*& 
pueblo durante muchos ¿B 
fue un hombre muy apr« ' 3-
y querido por todos. Su ^jc¡na 
nidad y entrega a la Med ^ j -
y al pueblo han sido rec° „, 
dos por los que le conoci ^0. 
El entierro se celebró en s„ 
rrubia del Campo (Cuenca;.^, 
pueblo natal, al que se a&>vie 
zaron tres autocares v ^ e do r 

coches particulares. Ajre?jej0' 
de setecientos vecinos de gi
rada acompañaron a «su» ,^fl-
co en su último viaje, r«w p 
dolé un cariñoso homenaj • ^ 
féretro fue llevado a ^ ^ y 
por miembros de la Corp" 
ción mejoreña. 

CHARLAS-COLOQÜ^ la 
El día 15, a las seis " ¿ a 

tarde, se celebrará una J¡OS 
sobre «El poder de los TW ¿e 
de comunicación», a cam jj 
Javier Darará, profesor j„. 
Facultad de Ciencias de » da¿ 
formación de la Unive^1 p 
Complutense de Madr ina 
acto se encuadra dentro o fga-
serie de charlas-coloqui? ¿e 
nizadas por la Comis10' y 
Cultura del Ayuntarnie'pU¡z 
tendrá lugar en el coleg1 

de Alda, de Mejorada. 


